

7月13日（水）～7月15日（金） 夏の東桜会



2学年ごとのペア学年による夏の東桜会を行いました。

本年度は、1・6年生、2・4年生、3・5年生でペアを組んでいます。

上級生は的あてやボウリング、箸つかみなど簡単に楽しくできるゲームを企画・運営しました。下級生のことを考えて、ルールや説明の仕方を工夫する姿が見られました。下級生は、説明をしっかりと聞き、楽しんでゲームをすることができました。後日、下級生は上級生に向けて、感謝の手紙を渡しました。

今回の交流を通して、異学年での親睦がより一層深まっていくことを期待しています。

7月20日（水） 終業式



1学期の終業式をリモート形式で行いました。校長先生からは、年度初めに確認した3つの約束についてのお話がありました。これらのことは夏休みになっても変わらず続けてほしいと思います。

- ① あいさつを元気よくする。
- ② やると決めたことは粘り強く続ける。
- ③ 多くの人と仲良くする。

また、代表児童3名から、今学期の授業や学校生活についての振り返りや夏休みの学習計画の作文発表がありました。

健康、安全に気を付けて充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。